MEJÍA BERDEJA ES CANDIDATO DEL PT

Morena va solo a la batalla por Coahuila

FERNANDO MERINO

En cambio, para el Estado de México sigue firme la coalición Juntos Haremos Historia

Morena competirá en solitario por la gubernatura de Coahuila. El Partido del Trabajo (PT) destapó ayer a Ricardo Mejía Berdeja como su abanderado y un día antes el Verde Ecologista de México (PVEM) registró a su precandidato, Lenin Pérez, con lo cual quedó descartada la alianza Juntos Haremos Historia.

Este viernes, a unas horas de que venciera el plazo para el registro de coaliciones, Mejía Berdeja dio a conocer la carta que envió al presidente Andrés Manuel López Obrador para comunicarle su renuncia a la Subsecretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. Poco después, el PT lo confirmó como su abanderado.

Ahora competirá contra el senador con licencia Armando Guadiana, quien le ganó en la encuesta de Morena para la candidatura.

Ricardo Mejía afirmó que la decisión de que él sea el candidato del PT no es coyuntural sino que se tomó desde agosto de 2022, aunque hoy la dirigencia del PT ratificó la decisión.

En cambio, en el Estado de México, los dirigentes nacionales del Verde y del PT, así como del partido local Fuerza Turquesa oficializaron ayer su alianza con Morena y su abanderada, Delfina Gómez, la exsecretaria de Educación Pública, para disputar al PRI su principal bastión en los comicios del 4 de junio.

"Esta alianza es la más exitosa en nuestro país", dijo el líder nacional de Morena, Mario Delgado, en la conferencia donde se confirmó el bloque y recordó que han ganado 15 de las 16 contiendas electorales en las que se han enfrentado con Va por México, conformada por el PRI, PAN y PRD.

Ayer, el partido Nueva Alianza se unió a esta última coalición.

Pág. 4 y 5



RICARDO MEJÍA PRECANDIDATO DEL PT



DELFINA GÓMEZ iniciará su precampaña en Toluca y después irá a Ciudad Neza

CONFIRMAN COALICIÓN PARA EDOMEX

Verde y PT dejan solo a Morena en Coahuila

FERNANDO MERINO

Confirman a Lenin Pérez y Ricardo Mejía Berdeja como precandidatos para las elecciones en el estado

os partidos Verde y del Trabajo dejaron solo a Morena en la elección de Coahuila, ya que ambos tendrán candidatos propios para las elecciones a la gubernatura de esa entidad, aunque sí confirmaron que irán en alianza para el Estado de México.

El jueves Lenin Pérez se registró como precandidato a la gubernatura de Coahuila por el Verde y el partido local Unidad Democrática de Coahuila (UDC) y ayer Ricardo Mejía Berdeja, exsubsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana, fue confirmado por el PT como su abanderado al mismo cargo.

En conferencia de prensa en donde se confirmó la alianza Morena-Verde-PT para el Estado de México, el líder nacional del PT, Alberto Anaya, se limitó a decir sobre Coahuila que su "partido ya resolvió apoyar a nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador en todo su sexenio y apoyar también la propuesta que apoyará nuestro

presidente, previa encuesta, para 2024".

Horas después, en una rueda de prensa, el PT presentó a Ricardo Mejía Berdeja como su abanderado a la gubernatura de Coahuila, quien competirá contra el senador con licencia Armando Guadiana, quien le ganó en la encuesta de Morena para la candidatura.

Minutos antes de dicho encuentro con medios, Mejía Berdeja informó de su renuncia a la Subsecretaría.

El exfuncionario afirmó que la decisión de que él sea el candidato del Partido del Trabajo no es coyuntural sino que se tomó desde agosto de 2022, sin embargo, indicó que hoy la dirigencia del PT ratificó esa decisión y él aceptó.

"Cuando parecía que la transformación no llegaría al país ahí estuvimos siempre con el Partido del Trabajo, haciendo alianza desde el 2006 pero también en los esta-



EDOMEX

DELFINA GÓMEZ iniciará su precampaña en Toluca y después irá a Ciudad Neza dos y hemos visto congruencia, su solidaridad y fraternidad y por eso aceptamos esta invitación, la agradecemos y vamos a dar la batalla por la transformación de Coahuíla", dijo el exfuncionario.

El jueves, durante su conferencia mañanera, el presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó la posible renuncia del hoy abanderado del PT, "Como cualquier ciudadano, está en su derecho, desde luego, si va a ser candidato ya no va a trabajar con nosotros, pero ya no va a desempeñarse como subsecretario".

Mejía Berdeja dijo que la decisión la tomó al amparo de su libertad y aseguró que su aspiración a la gubernatura hizo eco en el PT, aliado incondicional del Morena, porque el estado requiere de una voz opositora.

"Yo he escuchado la voz de mis amigas y amigos, paisanos que quieren un cambio y la cuarta transformación, que quieren, como aquí lo dijo el profesor Anaya, que no quieren que siga el bloque conservador y corrupto gobernando", apuntó.

La decisión del PT de elegir a Mejía Berdeja como precandidato fue criticada por el diputado Gerardo Fernández Noroña, debido a que rompe la unidad de la coalición.

"Yo no puedo acompañar al @PTnacio-

PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	1,4	14/01/2023	LEGISLATIVO

nalMX en su decisión de ir solo en Coahuila. Para mí la unidad de la Coalición Juntos Hacemos Historia es fundamental", publicó en su cuenta de Twitter.

En el caso del Partido Verde, en la conferencia de la alianza en el Estado de México, la líder nacional del partido, Karen Castrejón, presidenta nacional del Partido Verde, confirmó el registro de Lenin Pérez como precandidato en Coahuila, y sólo agregó que "todo puede cambiar" en referencia con ir en alianza con Morena.

La que sí quedó firme fue la alianza en el Estado de México, donde ayer el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, reiteró que la abanderada de la coalición será Delfina Gómez.

Delgado Carrillo aseguró que con Delfina Gómez acabarán con "el grupo Atlacomulco" que ha gobernado la entidad mexiquense durante décadas.

El líder morenista minimizó la Alianza Va por México que fue concretada el jueves y cuyo proceso de selección de candidato estará bajo las reglas estatutarias del PRI.

"Hoy se han unido para tratar de lograr, de manera fallida, que el PRI llegue a 100 años de gobierno y el resultado es catastrófico", dijo.

A la alianza también se sumó la asociación civil Fuerza Turquesa, un grupo que se separó de Nueva Alianza en el Edomex y que congrega a docentes mexiquenses, sin embargo, no aparecerán en la boleta.

Sonia Rincón Chacona, líder de Fuerza Turquesa, aseguró que con la senadora Gómez la alternancia llegará por primera vez al Estado de México.

"Hoy confirmamos una alianza triunfadora para ganar la elección del Estado de México lograremos por primera vez la alternancia", dijo.

Delgado Carrillo detalló que la precampaña de Delfina Gómez arrancará en Toluca a las I2:00 del día y continuará en ciudad Neza a las I0:00 horas.